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千歳ロータリークラブ会報 

村田会長方針 

“向上心・相互扶助・親睦” 
会 長 村田 研一     副会長 髙橋 都    幹 事 沼田 常好 

会長エレクト 川端 清   会 計 大澤 雅松  

第2510地区ガバナー 細川 好弘 第７グループ・ガバナー補佐 佐々木 昭  
 ロータリー創立日 1905年2月23日 

 千歳ＲＣ創立日  1967年4月26日 

本日の例会（６月２０日 第５１回）通常例会 年次報告                     担当：三役 

２０１３年 ６月 ２０日 

第４７号 （通算２１５４号） 

第５０回（通算2274回）例会報告  

日時：２０１３年６月13日 18：３０～19：３０ 

場所：ＡＮＡクラウンプラザホテル千歳 例会場   

プログラム：夜間通常例会～年次報告 

担当：三役 

司会：ＳＡＡ・プログラム委員会 玉山敬吏 会員 

四つのテスト：会員増強委員会 委員長 村上倫行    

千歳ロータリークラブホームページ http://www.chitose-rc.jp 

会長挨拶（ 村田 研一 会長） 

幹事報告（ 沼田 常好 幹事） 

  本日、木曜会主催の「第１回パークゴル

フ大会」に９名の会員に参加いただき、あ

りがとうございます。 

 ６月６日の「ロータリー森林（もり）」

での早朝移動例会にご出席いただき、ご苦

労様でした。千歳ロータリークラブは、２１年間に

亘り継続事業として年２回の早朝移動例会を開催し

て会員皆様の汗の結晶が美しい森林を作りました。

この分収造林事業につきましては丹治分収造林組合

長はじめ、平間環境保全委員長より詳しいご説明が

あり、ありがとうございます。当日の例会の様子を

千歳民報に大きく掲載されました。大澤会員ありが

とうございます。 

 また６月１１日、ベルクラシック・リアンにおい

て千歳プロバスクラブの総会が行われ、沼田幹事と

二人で出席して来ました。次年度の同クラブの会長

は斉藤武司様、幹事長に守田勝栄様です。 

 さて、本年度の会長としての任期も残すところ１

８日間となりました。当初、果たしてこのような大

役を果たせるかどうかが心配でしたが、会員皆様の

ご協力により、ここまでたどり着きました。ありが

とうございます。後は川端年度に引き継ぎたいと

思っております。 

 さて、私がロータリークラブに入会してからの思

いをお話させていただきます。私も６１年の人生を

歩んできておりますが、今の人生を人生として、私

たちに確認させるものは、一言で言うなら「出会

い」です。ロータリークラブは、この素晴らしい出

会いができる会です。 

 ロータリークラブは、人生観の違う十人十色の個

性のある仲間の集まりであります。また、例会に出

席したなら、年齢・身分を問わず、みんながよい仲

間の集まりです。いわば千歳ロータリークラブは１

本のフレンドシップです。お互いに相手の立場に

立って切磋琢磨し、何があっても「調和」と「寛

容」の精神で考えてくれます。ロータリーは「寛

～ ６月はロータリー親睦活動月間 ～  

 残すところ2012～2013年度の例会

も本日を入れて、後３回となりました。

本当に皆様方のご協力ありがとうござい

ました。 

 ６月１３日、２０日の二日間は「年次

報告」となっております。各委員会の

方々にはよろしくお願い致します。 

 本日は１０委員会からの報告としますが、当初、

皆様方に通知しました順番と若干、変わりますので

ご協力をお願いします。 

 次週６月１８日、本年度の最終理事会を行いま

す。各理事の皆さん出席をお願いたします。  

容」という言葉が最高です。 

 そして、異業種の会員の知恵に啓発され、自分

の限界を知り、私のような無知の人間を導きいた

だいたロータリークラブに感謝します。 

 最後に、忘れてはならないのは“家族の協力”

です。家庭を充実させて、初めてロータリーとい

う大きな家族をまとめて行けると思います。まだ

まだ学ぶことがことは沢山ありますが、今後は一

会員の立場で大いに協力をして行くことを考えて

おります。 

 これからもロータリーを愛し、ロータリーを勉

強していきたいと考えております。どうぞよろし

くお願いします。 

委員会報告 

 
◇木曜会パークゴルフ会木曜会パークゴルフ会  

幹事 藤本敏廣  

 本日は、１３時よりフジパークゴルフ場において

９名のご参加をいただいき、「第１回パークゴルフ

大会」を開催しました。スタート前には霧雨が降っ

ていましたが、熱戦に圧倒されたのか天候が回復

し、すがすがしい中でのプレーが出来ました。 

 今回は、パークゴルフのルールをスタート前にレ

クチャされ、“紳士・淑女”のスポーツと洗脳され

て“３６ホール”にチャレンジし

ました。村田研一会長、村上光輝

ＰＣのお二人がホールインワンを

達成し、意気軒昂でした(^^♪ 
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出席率 

今回：69.2％（6月13日＝36／52、実数） 

確定：92.3％（5月30日＝48／52,うちMu10名） 

司会進行 村田研一 会長 

それでは、早速ではありますが、2012～2013

年度の年次報告を開催します。 

※詳細はホームページ及び活動報告書をご覧くだ

さい。 

◇クラブ奉仕委員会 委員長 酒井 宏  

 目標であります「クラブ活性化」と

「ＩＭ開催に伴い委員会メンバーによ

るプロジェクトを立ち上げ、円滑な実

施」などについて実施できたことを申

し上げます。 

◇ＳＡＡ・プログラム委

員会 委員長 大西信也 

 今年度は、委員一人に対して１ヶ月

間の司会を担当し、ローテーションで

２ヶ月間行いました。誰ひとりかける

こともなく、委員の方々により素晴ら

しい司会を行っていただきました。 

 

◇ 出 席・資 料 管 理 委 員 会  委 員 長   

加藤正浩  

 当委員会の任務は、会員の責務であ

ります例会の「出席率の向上」であ

り、もう一つは「会員名簿の作成」と

いう２点が、主な任務であります。 

 

◇職業奉仕委員会 副委員長 浅利美恵子 

 会員が｢職業奉仕理念｣を理解し、会

員自身が自分の職場で｢職業奉仕｣を実

践し、地域社会に「職業奉仕」の大切

さを弘布すべく、勉強会「明日の職業

奉仕を考える会」を5回開催し、好評

をいただきました。 

◇ロータリー情報・定款細則委員会  

委員長 佐々木金治郎   

 「例会は、ロータリーの勉強の場」

と位置付けとしまして、ロータリーに

関する情報を「会員に役に立ち、情報

を分かりやすく伝える」ことをモッ

トーに展開して参りました。 

 

◇健康委員会 委員長 長澤邦雄 

 ロータリアンは、健康でなければ

ロータリー活動が出来ないのではない

かと思っています。そのような意味か

らも社会的安寧ということがたいへん

重要なことであると思っています。 

 

◇親睦活動委員会 委員長 佐藤晴一 

 ニコニコＢＯＸですが、年度当初目

標金額を70万円と設定させていただ

き、皆様からご協力をいただきまし

た。本日現在で844,365円ということ

で、目標額を達成すことができまし

た。夜間移動例会の活動には委員会メ

ンバーが実力を発揮し、盛り上げました。最後の

「さよなら例会」でも大いに盛り上げます。 

年次報告 

ニコニコBOX 

⑴村田研一会長 本日のパークゴルフ大会でホール

インワンを出しました。 ⑵ 沼田常好幹事 妻の誕生

日に花を頂きありがとうございます。 ⑶ 田中敬二

会員 先週の５～７日で支店のお客様会「ひまわり

会」で「復興支援・東北の旅」に行って来ました。

ひまわり会パワーでお土産を買いまくり、目的の

「消費で支援」は十二分に達成できました。 ⑷ 加

藤正浩会員 ①突然の辞令で６月２８日付、札幌に

転勤することになりました。２７日までは千歳にお

りますのでよろしくお願いします。②本日、年次報

告をさせていただきます。１年間どうもありがとう

ございました。 ⑸ 平間和弘会員 ６月６日、分収造

林の早朝例会に多数の参加とご協力ありがとうござ

いました。当日の千歳民報に写真入りで記事を書い

ていただき、大澤会員ありがとうございます。 ⑹ 

伊藤一三会員 先日の早朝例会で支笏湖の「ロータ

リーの森林」を見学させていただきました。立派な

森に成長していて感激しました。 ⑺ 斉藤えみこ

会員 先週初めて「ロータリーの森林」に行き、と

ても素敵で感動しました。 ⑻ 佐藤晴一会員 年次

報告させていただきます。 ⑼ 浅利美恵子会員 本

日は職業奉仕委員会、福田委員長に代わり年次報告

をさせていただきます。よろしくお願いします。 

⑽ 長澤邦雄ＰＣ 年次報告させていただきます。 

⑾村上倫行会員 年次報告させていただきました。

来年度会員増強よろしく！ ⑿佐々木昭ガバナー補

佐 年次報告させていただきます。 ⒀パークゴル

フ大会参加者一同  

本日のニコニコ集計12名とパークゴルフ 

大会参加者一同   合計 23,065 円  

◇会員増強委員会 委員長 村上倫行 

 会員減少はクラブの存続にまで波

及し、クラブの存続は「会員の質を

高 め、量 を 増 や す、活 性 化 を 図 る

事」にあり、新たな会員の入会が急

務となっています 

◇木曜会 会長 今村静男 

 木曜会は会員相互の親睦を図ること

が目的で“楽しみましょう！！”が合

言葉です。 

◇ＩＭ実行委員会 委員長 今村静男 

 当クラブから佐々木昭ＰＣが第７グ

ループガバナー補佐となりましたこと

で、5年に1度の割合で実施するＩＭを本年度は千

歳ＲＣが行いました。 

◇第７グループ ガバナー補佐 佐々木昭ＰＣ 

 これから５年ないしは6年後にガバ

ナー補佐の順番が間違いなく回ってきま

す。その時には是非、果敢に挑戦してい

ただき、千歳ＲＣの名を高めて欲しいと

思います。 


